

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 322

25-25626

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Sanierung und Gestaltung der Spielplätze in Veltenhof

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

17.04.2025

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 322 Nördliche Schunter-/Okeraue
(Entscheidung)

Status

29.04.2025

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschluss:

Zu begrüßen ist, dass die Stadtverwaltung laut Mitteilung 25-25589 zeitnah drei abgängige Wipptiere auf den Spielplätzen im Stadtbezirk 322 austauschen wird.

Darüber hinaus bittet der Stadtbezirk 322 die Verwaltung, weitere Sanierungs- bzw. Aufwertungsarbeiten an den vier Spielplätzen in Veltenhof vorzunehmen, da Spielgeräte teilweise marode sind oder nicht dem Bedarf entsprechen. Darunter:

Spielplatz Zeiskamweg:

Das Spielhäuschen weist Beschädigungen am Dach auf, an denen sich kleine spielende Kinder Splitter in die Haut ziehen können. Der Sand im Sandkasten ist schlecht gepflegt und wird von Gräsern und weiterem Unkraut bewuchert. Das sollte behoben werden, zudem sollte geprüft werden, ob der Sand ausgetauscht werden kann, da dieser sich nicht formen lässt. Da sich auf den Spielplätzen in Veltenhof insgesamt nur eine einzige Schaukel befindet, dahingegen aber mehrere Klettergerüste, Sandkästen und Wippen, regen wir an, dass auf dem Spielplatz Zeiskamweg das marode Häuschen durch eine Kleinkindschaukel (Modell wie am Spielplatz Inselwall siehe Bild im Anhang) ersetzt wird: Eine Kleinkindschaukel wäre eine gute Ergänzung für diesen Spielplatz, da Kinder unter 3 die Hauptzielgruppe für diesen Spielplatz sind und die Platzangebot auf diesem Spielplatz beengt sind.

Spielplatz Christoph-Ding Straße:

Ein Holzbalken um den Sandkasten ist beschädigt und stellt für spielende Kinder durch absplitterndes Holz eine Gefahr dar. Der Holzbalken sollte umgehend repariert werden. Um die Attraktivität des Spielplatzes für Kinder und Eltern zu erhöhen, sollen auf dem Spielplatz zusätzliche Sitzgelegenheiten oder andere Aufenthaltsmöglichkeiten geschaffen werden.

Spielplatz Dreisch:

Der Spielplatz Dreisch wurde erst vor kurzer Zeit modernisiert und hat ein zeitgemäßes Klettergerüst erhalten. Der Spielplatz ist umgeben von einer großen ungenutzten Freifläche und dem Sportplatz. Um die Attraktivität des Spielplatzes zu erhöhen, wird darum gebeten, den Spielplatz um eine Schaukel, z.B. Nestschaukel zu ergänzen. Außerdem soll eine Fläche für Geräte mit Zielgruppe älterer Kinder ergänzt werden, beispielsweise um eine Tischtennisplatte. Bisher gibt es in Veltenhof keine einzige Tischtennisplatte.

Darüber hinaus gehende Gestaltungsvorschläge der Stadtverwaltung zur zeitnahen Aufwertung der Spielplätze, damit Kinder aller Altergruppen angesprochen werden und altersgerechte, zeitgemäße Spielmöglichkeiten in Veltenhof vorfinden, sind zudem erwünscht.

Sachverhalt:

Siehe Beschlussvorschlag

gez.

Julia Retzlaff.

Anlage/n:

Fotos von Spielplätzen



